
 COMPAMED 2015 

U n salon historique. Avec plus de 20 ans d’existence, le salon COMPAMED reste l’une des références du 

monde médical. C’est sans surprise, qu’il se déroulera courant Novembre et comme chaque année au parc 

des expositions de Düsseldorf. Il se tiendra toutefois, et c’est une grande première, sur une période identique à  

celle de son grand-frère MEDICA. L’année dernière plus de 700 exposants représentant 37 nations étaient     

présents sur COMPAMED; et MEDICA en comptait 4800, une cible potentielle pour les exposants de        

COMPAMED.  

STERNE  maintient sa présence sur le salon MEDICA - COMPAMED  

qui se tiendra  du 16 au 19 Novembre 2015, à Düsseldorf 

U n salon qui évolue avec son temps. Le salon COMPAMED est désormais connu et reconnu  pour être 

une des plateformes internationales leader s’adressant aux fournisseurs d’industrie des technologies     

médicales. Fort de son expérience, COMPAMED a su se perfectionner et évoluer avec les attentes du marché, 

passant d’une offre standard à une offre « hotspot » des solutions complexes High-Tech du marché.  

S terne présentera ses dernières innovations process et produits au salon COMPAMED du lundi 16 au  

Jeudi 19 Novembre 2015, Hall 08b stand L02. Une occasion pour rencontrer ses clients et s’ouvrir tou-

jours plus à l’international. 



 COMPAMED 2015 

A  historic exhibition. With more than 20 years of existence, COMPAMED exhibition remains one of the 

main references for the medical industry. As usual, it will be held on November at the  Düsseldorf fair 

ground. However, this year and for the first time, COMPAMED is going to take place exactly on the same 

time period of its big brother MEDICA. Last year more than 700 exhibitors representing 37 nations were    

present on COMPAMED; compare to 4800 on MEDICA, a huge potential target for COMPAMED           

exhibitors. 

STERNE  maintains its presence on MEDICA - COMPAMED exhibition  

which will be held from the 16th to the 19th of November 2015, at Düsseldorf 

A n exhibition which evolves with its time. Nowadays, COMPAMED is well-known to be one of the     

leading international platform which seeks out to medical technology industry suppliers. Due to its      

experience, COMPAMED has managed to perfect and to evolve with market expectations, from a standard 

offer to a « hotspot » offer that is to say High-Tech complex solution for the market.  

S terne will show its last product and process innovations at COMPAMED exhibition from Monday 16th 

to Thursday 19th of November 2015, hall 08b stand L02. An opportunity to meet its customers and to 

always open up more itself worldwide. 


